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MONTLUCON
Madame
BARGOIN
Corinne

SIP MONTLUCON

19/01/2024
Bonjour Depuis plusieurs mois,le parking du CFP de MONTLUCON est
éclairé uniquement jusqu'à l'entrée "trésorerie Hospitalière". Le reste du
parking jusqu'au grillage de Buffalo est dans le noir. C'est très
dangereux. Le détecteur de présence du 3eme étage ne fonctionne pas
non plus depuis plusieurs mois. le palier et le haut de la cage d'escalier
sont dans le noir. Dangereux pour les collègues et les personnels
d'ONET.

22/01/2024
Bonjour, Une entreprise interviendra à partir de la
semaine prochaine afin de résoudre ces
problèmes. Les projecteurs installés sur le
parking étant sous garantie il a fallu attendre le
retour du fournisseur afin de pouvoir les changer.
Cordialement,

MONTLUCON
Madame
ALTARRIBA
Sandrine

SGC
MONTLUCON

Pôle Recette.

28/02/2024
Bonjour, les Branchements électriques sont très dangereux, merci de
prévoir la mise en conformité de l'installation électrique.

08/03/2024
Bonjour, Le service BIL étudie la possibilité
d'installation des perches. Dans l'immédiat, au vu
de l’aménagement actuel des postes de travail,
pour limiter de nombreux risques d'incendie ou
de chutes il est prévu de - rapprocher les bureaux
- Supprimer (débrancher) et ranger les matériels
inutilisés : ventilateur, lampe de bureau au sol -
supprimer le branchement d'une multiprise sur
une multiprise : des prises électriques sont
disponibles sur le chemin de câbles aux normes
fixé au mur Cordialement,

MONTLUCON
Madame
BARGOIN
Corinne

RESTAURANT
ADMINISTRATIF
DE MONTLUCON

29/05/2024
Bonjour, Depuis septembre 2022 je demande l installation de volets pour
la salle du restaurant administratif de MONTLUCON et la réparation de
ceux côté cuisine. Régulièrement je repose la question...on ne me dit pas
non...mais rien ne se fait. La température l'été est difficilement
supportable à midi dans la salle du restaurant. Au soleil toute la matinée
et sans volet, nous risquons tous les jours un malaise d'un collègue. La
température élevée impacte aussi les matériels (la vitrine réfrigérée
vieillissante n'arrive plus à maintenir la température minimum
recommandée). Nous risquons tous les jours l'intoxication alimentaire
collective. Je demande également si possible une clim portative ou tout
système pouvant rafraîchir l'ensemble du restaurant. Ayant avisé le
service BIL et ses différents responsables plusieurs fois (la dernière
datant du 23.5.24) je ne saurai être tenue pour responsable en cas de
problème. Je souhaiterai qu'enfin nous puissions prendre nos repas en
toute sérénité. Pour l'Association, la Présidente

28/06/2024
Bonjour, une nouvelle vitrine réfrigérée financée
par le Secrétariat Général a été installé au
restaurant administratif. Les volets défectueux
coté cuisine ont été réparés. Compte tenu des
restrictions budgétaires, l'installation des autres
volets n'est pas prévue pour le moment. Le
service BIL étudie la possibilité d'installation
d'une clim portative.

MONTLUCON
Madame
VARGA
Valerie

SIP Montluçon

25/06/2024
Bonjour, Nous souhaiterions que soient mis à notre disposition du
désinfectant de surface et de l'essuie-tout. Aux différentes demandes
faites par l'intermédiaire de Dylan ou de notre chef de service, il a été
répondu que nous n'en avions plus besoin car nous ne sommes plus en
période COVID et la société ONET procéde à la désinfection. Or nous
sommes plusieurs à utiliser les ordinateurs de l'accueil (2 agents par
demi-journée) et nous apprécions de pouvoir nettoyer les postes à
chaque changement d'agent. C'est une situation dans laquelle ONET

28/06/2024
Bonjour, j'ai transmis votre demande au service
BIL qui mettra à disposition des agents de
l'accueil via l'agent technique des lingettes
désinfectantes, du spray désinfectant et du gel
afin que les postes de travail puisent être nettoyés
à chaque changement d'agent. Même si le Covid
est rentré dans une démarche d’évaluation du
risque comme toute maladie à transmission
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n'est pas en mesure d'intervenir, d'autant que la société ONET n'est, me
semble-t-il pas habilitée, à procéder au nettoyage des postes
informatiques. Il est toujours mieux de pouvoir nettoyer une ou plusieurs
fois le guichet et les parois pendant les périodes de fortes affluence. Je
terminerai en évoquant le fait que le COVID n'est pas le seul virus sur
Terre, de nombreux autres peuvent engendrer des désagréments et de
l'absentéisme. Toutes ces raisons me conduisent à réitérer notre demande
pour que soient mis à notre disposition des produits désinfectants. Nous
avons encore du produits pour les mains mais plus rien pour les surfaces.
En vous remerciant pour l'attention que vous porterez à ma demande.
Cordialement,

aérienne ( grippe…autres virus respiratoires)
certaines mesures de prévention demeurent , elles
correspondent d’une manière générale à éviter la
propagation des maladies à transmission par voie
respiratoire entre individus ( tous virus
respiratoires confondus , notamment la Covid 19,
la grippe et autres virus respiratoires). A ne pas
oublier également le lavage fréquent des mains
qui reste recommandé.

MONTLUCON
Madame
FRANCOIS
Cecile

SIP/gestion

02/07/2024
Bonjour, serait-il possible de prévoir de tailler l'arbre entre le portillon et
l'entrée du Centre. Je suis au 1er étage et j'ai vraiment un soucis de
luminosité. J'allume les néons une très grande partie de la journée au vu
des journées maussades. Merci

02/07/2024
Bonjour, Votre demande a été transmise au
service Budget immobilier et logistique. Je vous
rappelle également que tout demande lié à
l'entretien intérieur ou extérieur du bâtiment doit
être adressée au gestionnaire de site qui en
informera le service BIL. Cordialement

MOULINS - 9
ave Victor Hugo

Madame
LECOUEY
Sarah

test
09/01/2024
test

07/03/2024
test vu

MOULINS - 9
ave Victor Hugo

Monsieur
ROUILLERIS
Ludovic

test
07/03/2024
test


